



ESWE spendet für neuen Hof der Blücherschule

Vom Wasser, das während der Rheingauer Weinwoche getrunken wurde, profitiert jetzt die Blücherschule. Die ESWE Versorgungs AG erzielte durch den Verkauf von Gläsern und durch Spenden an ihrem Stand 3 028,01 Euro. Das Geld soll nun dazu verwendet werden, den

Hof der Blücherschule kindgerecht und naturnah umzugestalten. ESWE-Vorstandssprecher Ralf Schodlok (Mitte) überreichte den Spendenscheck an Maureen Neumann-Opitz (Vorsitzende des Fördervereins) und Schulleiter Roland Herrmann (rechts). Foto: wita/Müller